

Communiqué

Pour diffusion immédiate

Arrondissement du Sud-Ouest

PREMIER CONSEIL D'ARRONDISSEMENT DE L'ANNÉE 2011

RAPPEL À L'ORDRE À L'ENDROIT DU MAIRE DORAIS

Montréal, le 24 janvier 2010 – Suite au premier conseil d'arrondissement de l'année 2011, les citoyens présents ont été témoins d'une invitation partisane lancée par le maire Dorais au nom de Vision Montréal. Cette invitation annoncée publiquement excluait, bien entendu, les élus d'autres formations politiques.

« Dans un contexte de gestion municipale ou encore lors de la tenue d'un conseil d'arrondissement, les citoyens s'attendent à ce que nous laissions la partisannerie au vestiaire. Et c'est tout à fait de mise. Nous, les élus du Sud-Ouest, représentons toute la population sans égard à notre allégeance politique. Nous sommes au service des citoyens. Les activités partisanes doivent être publicisées autrement. Je ne crois pas que ce soit de la mauvaise volonté de la part du maire Dorais, mais plutôt un faux pas qui, en principe, ne devrait pas se reproduire. Il faut éviter de mêler les cartes. C'est une question d'impartialité et de respect envers nos citoyens et citoyennes, » a affirmé Daniel Bélanger, conseiller d'arrondissement.

Cette bévue est survenue le 11 janvier 2011 lors du premier conseil d'arrondissement du Sud-Ouest.